



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 18 de Febrero de 2005

### NOTICIAS DE RADIO

+La Secretaria General de FETSALUD de Tipitapa, Yadira Arguello, informó que todos los trabajadores de la salud de esa ciudad están en paro de labores en demanda del cumplimiento de los acuerdos. Arguello agregó que los maestros realizaron una marcha pacífica en ese municipio. **(Radio Ya)**

+La Secretaria General de FETSALUD del Hospital Alemán, comunicó que se han sumado al paro en demanda del aumento salarial. **(Radio Ya)**

### NOTICIAS DE TV

+Declaraciones de René Herrera, Noel Ramírez y Enrique Quiñónez.

+Sheyla Cano vía telefónica informó que la bancada liberal en pleno se reunió en la hacienda El Chile. También estuvieron presentes en dicha reunión los Contralores Lino Hernández y Guillermo Argüello Poessy.

**Herrera:** "Efectivamente la mañana de hoy los miembros de la directiva del partido de la bancada e invitados nos reunimos con el Presidente Alemán para discutir la posición que el partido tendría alrededor de distintos temas de manera puntual puedo decir que hubo tres acuerdos, el primero instar a que el gobierno regrese a la mesa de negociaciones asumiendo las responsabilidades que les corresponden como poder ejecutivo; en segundo lugar mantenemos nuestro respaldo a la iniciativa de ley de la nivelación de los salarios del sector publico; en tercer lugar hemos dicho también en el seno de la comisión bilateral de que respaldamos el uso de los diez millones de dólares de la privatización de ENITEL para el capital semilla del Banco de la Producción. En el seno de la discusión se acordó que el Partido Liberal Constitucionalista a través de sus diputados hace un pleno y absoluto respaldo al magisterio nacional contribuyendo con los recursos que se le asignan a cada diputado en los fondos, que no estén comprometidos en becas para el incremento en los salarios del magisterio, finalmente hemos acordado presentar en el seno de la comisión bilateral una propuesta del PLC para que la discutamos bilateralmente y que se requiere a una solución integral de los problemas financieros a través de una discusión y reglamentación de las transferencias a los municipios esa discusión la tendremos previamente en la bilateral, para luego presentarla en el seno del dialogo nacional, así asumimos nuestra responsabilidad frente a los maestros y le decimos que sí. Que contribuiremos con nuestros recursos al mejoramiento de sus condiciones salariales y que nos sumamos a la opinión publica interesada en que se nivelen los salarios de todo el sector publico. Esos han sido los acuerdos que hemos tomado la mañana de hoy aquí en el seno de la bancada y la directiva del partido".

**Sheyla Cano:** Cuántos de los compromisos de los cuatrocientos mil córdobas que reciben actualmente los diputados, se habla de salvaguardar, rescatar, mantener los compromisos que de cada diputado liberal cuánto quedaría destinado para este fondo de los maestros.

**René Herrera:** Cada diputado presentará la situación que le corresponde de compromisos establecidos para becas y una vez que sumemos los recursos veremos exactamente cuanto es del fondo pero de ninguna manera será menor a una cantidad sustancial que resuelva la posición de ayudar al salario del



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 2 -

magisterio.

**Sheyla Cano:** en el caso de las transferencias municipales cuál es la propuesta que llevará el PLC a esta mesa del diálogo, a cuánto realmente se podría tocar esa transferencia municipal para también desviarla a esos fondos.

**René Herrera:** No vamos a hacer el detalle de esto hasta que lo hayamos platicado con la bancada o en la bilateral con el FSLN creemos de que no es sano tomar iniciativas unilaterales, cuando estamos en un dialogo tripartito, en consecuencia vamos a hablarlo con ellos en la próxima reunión bilateral, para que veamos la forma en que podemos contribuir a una solución integral del problema de las finanzas del país.

**(TV Noticias, Canal 2)**

**+Enrique Quiñónez:** “La reunión fue para tratar algunos puntos, entre ellos que el Gobierno no se presenta al diálogo y para hablar sobre los salarios. También de llevar una propuesta al diálogo del 1.5 por ciento que se le dio de incremento a los alcaldes, para que eso vaya al sector salud y educación, más los diez millones de ENITEL. Yo creo que el 1.5 por ciento de las transferencias municipales son 186 mil córdobas, más diez millones de ENITEL, más reducirle los salarios a todos los funcionarios. Eso lo queremos llevar a la mesa del diálogo. Le hago un llamado al Ejecutivo y al Frente Sandinista a convocarnos para esta misma semana y discutir estos temas. **(Noticias 12, Canal 12)**

**+Noel Ramírez:** “En esa reunión hemos ratificado un respaldo total al magisterio nacional y hemos acordado una serie de medidas a la solución de ese problema, entre ellas, respaldar la Ley de Reducción Salarial. Queremos analizar el detalle de las transferencias a las municipalidades, para establecer una priorización de esos recursos en las áreas de salud y educación. También la bancada en el caso necesario, ponemos a la disposición a la solución de este problema los 400 mil córdobas que están asignados en el Presupuesto, salvando de ello los compromisos en becas. **(Noticias 12, Canal 12/ 100% Noticias)**

**+Después de la reunión sostenida con dirigentes del COSEP, Daniel Ortega manifestó que el objetivo de dicho encuentro es para reanudar el diálogo con ese sector de la sociedad, que tiene que ver con los aspectos económicos y la creación de fuentes de trabajo. Ortega propuso la incorporación de los diferentes sectores de la sociedad civil al diálogo nacional. Manifestó su voluntad de trabajar por la gobernabilidad y estabilidad del país, para esto “hemos buscado la manera de que el diálogo no sea un fracaso”. Indicó que la propuesta de Ley de Carrera Judicial será llevada al diálogo con el propósito que cuente con el respaldo del Presidente de la República, ya que hablar de un salario de tres mil quinientos dólares para funcionarios de alto nivel, más los beneficios que conlleva, se corresponde con la realidad social de nuestro país. Reiteró que la bancada sandinista pone a disposición del Ejecutivo a través del Ministerio de Hacienda y Crédito Público los 440 mil córdobas que corresponden a cada uno de los diputados de dicha bancada.**

**En otro orden, expresó su desacuerdo con la creación de nuevos impuestos. (100 % Noticias)**

**+El Presidente del COSEP, Alfredo Cuadra, al concluir la reunión con Daniel Ortega, declaró que el COSEP llegaron a plantearle al FSLN lo siguiente:**

- 1- Manifestar su preocupación por el incremento en los gastos del Presupuesto General de la República.
- 2- Indicar que ven con buenos ojos las iniciativas de austeridad de los diferentes actores políticos.
- 3- Exteriorizar su preocupación alrededor de un paquete de leyes que preocupan al sector privado.

**Plantearon al FSLN la necesidad de aprobar el TLC entre Estados Unidos y Centroamérica. (100% Noticias)**

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 3 -

- +El diputado Wálmaro Gutiérrez declaró que ante la incapacidad del Gobierno, el FSLN de manera responsable y conciente de las demandas de los maestros ha puesto a disposición del Ejecutivo, los cuatrocientos mil córdobas que reciben los diputados para evitar la inestabilidad en el país. **(Noticiero CDNN)**
- +Karla Acosta comunicó que han recibidos llamadas telefónicas denunciando a una funcionaria del MECD que embistió con un vehículo a maestros que se manifestaban en las calles de León. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**
- +El Secretario de ANDEN, José Antonio Zepeda, afirmó que existe disposición por parte de los maestros de continuar con la huelga y que a partir de mañana sábado y domingo realizarán plantones por diferentes partes del país y que el lunes 21 iniciará una "Marcha por la dignidad" que culminará con una vigilia frente a Casa Presidencial. **(Noticiero CDNN)**
- +El Ministro de Gobernación, Julio Vega, dio a conocer que están solicitando ayuda a organismos internacionales para combatir el narcotráfico en la Costa Caribe. **(Noticiero CDNN)**
- +Herty Lewites comunicó que el seis de marzo a las dos de la tarde realizará una concentración en el municipio de Masaya, donde espera que asistan entre quince y veinte mil personas. **(100% Noticias)**
- +El diputado Donal Lacayo calificó de demagógico el ofrecimiento que hizo Daniel Ortega de los 400 mil córdobas de cada uno de sus diputados a los maestros, "si ellos quieren regalar su salario que lo hagan y si Daniel quiere regalar su casa bien lo puede hacer. Esto sería luchar por los pobres, pero el resto es demagogia. Nosotros no tenemos porque hacer lo que quiere Daniel Ortega", enfatizó Lacayo. **(100% Noticias)**
- +Stalin Vladimir Centeno, dijo tener conocimiento de una encuesta realizada por Borge & Asociados, en la que Herty Lewites, Eduardo Montealegre y Pedro Solórzano encabezan la simpatía de los encuestados para Presidente de la República. **(100% Noticias)**

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua